



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de diciembre de 2013.

EXISTOSA PRIMERA CARRERA ATLÉTICA 10K INTERNACIONAL ECATEPEC 2013

Rafael González Flores, quien no sabe de obstáculos a pesar de haber perdido su brazo luego de un accidente, ha participado a lo largo de varios años en diversas justas deportivas y hoy no fue la excepción, pues junto a miles de hombres, mujeres, niños, jóvenes y personas de la tercera edad, corrió con la ilusión de llegar a la meta y ganarse un lugar dentro de la primera carrera atlética internacional en Ecatepec.

Con gran éxito y la asistencia de 4 mil competidores ecatepequenses y de otros países como Kenia y Etiopía, así como familiares y público en general, se realizó la "1ra. carrera atlética 10K internacional Ecatepec 2013", organizada por el Ayuntamiento municipal a través de la Dirección de Educación, Cultura y Deporte y avalada por la Federación Mexicana de Asociaciones de Atletismo (FMAA), acción con la que el gobierno local promueve un mayor impulso al deporte como una práctica fundamental para el desarrollo integral de la ciudadanía y la sana convivencia de las familias.

Fue en punto de las ocho de la mañana que el municipio Pablo Bedolla López en compañía del ex clavajista mexicano y actual director del Instituto Mexiquense de Cultura Física y Deporte (IMCUFIDE) Fernando Platas, dieron el banderazo de la salida a los corredores de las diferentes categorías en esta justa pedestre que tuvo salida y meta en la explanada municipal con una ruta trazada por las principales avenidas de la demarcación.

El primer lugar en la premiación en la categoría absoluto en la rama varonil, fue el etiope Alene Epere Reta que marcó 29'48", seguido del keniano Julius Kipyego Kihar con 30'13" y el mexiquense del municipio de Chiconcuac, José Antonio Uribe con 30' 28"; en tanto que la ganadora en la categoría absoluta en la rama femenil fue la keniana Risber Billaki Kezawa con un tiempo de 34'01", seguida de las mexicanas Mayra Sánchez Vidal de la ciudad de Toluca con 34'23" y Brenda Eunice Flores Muñoz del municipio de Netzahualcóyotl con 35', para un segundo y tercer lugar respectivamente.

Bedolla López, destacó el apoyo del gobierno estatal para hacer posible actividades de tal magnitud y se congratuló ante la excelente respuesta de la convocatoria, por lo que expresó que se buscará colocar dicha carrera en una de las favoritas de los atletas tanto nacionales como extranjeros para el próximo año al repartir medio millón de pesos para los ganadores.

Por su parte, Fernando Platas, calificó la carrera como "de primera" y resaltó que el éxito de la misma fue posible con la ayuda de la participación ciudadana, quienes además de poder disfrutar un espacio de sana convivencia, a través de la práctica deportiva forman parte de una población mexiquense más sana y más competitiva.

Asimismo, al concluir la competencia de 10 kilómetros, el edil, encabezó la premiación a un total de 42 atletas ganadores quienes obtuvieron los primeros tres puestos en cada categoría: absolutos, libre, juvenil, máster, veteranos, plus y ecatepequenses, quienes además de recibir un premio en efectivo, también se hicieron acreedores a un reconocimiento y una medalla, por su esfuerzo y participación.

